

## Federación de la Comunidad de Madrid de Asociaciones de Padres y Madres del Alumnado "Francisco Giner de los Ríos"

## Primer balance de la escolarización: En Educación Infantil 0-3 años 25.000 niños y niñas no tienen plaza en escuelas públicas de la Comunidad de Madrid.

En su primer balance del proceso de escolarización para el curso 2006-07, la FAPA "Francisco Giner de los Ríos" denuncia un déficit de más de 25.000 plazas en Educación Infantil de 0-3 años.

Este es un dato que avala la política de privatización de la Consejería de Educación, sistemáticamente denunciada por la FAPA Giner de los Ríos ya que, al no incrementar la construcción de escuelas infantiles públicas, obliga a las familias a buscar una plaza para sus hijos en la oferta privada.

La escolarización en estas edades no es obligatoria, pero responde a una necesidad social y la conciliación de la vida familiar y laboral requiere recursos públicos suficientes con garantías de calidad y la atención en edades tempranas tiene un componente educativo indiscutible.

El sistema de becas que ha establecido la Consejería es un lavado de cara que tiene el objetivo de acallar a las familias eludiendo la responsabilidad de atender la demanda social de escolarización y de paso, colabora a mantener la oferta privada sin garantizar la calidad educativa y de infraestructuras.

Otro dato que avala esta situación es el número de escuelas que escolarizan a los niños y niñas en estas edades: existen aproximadamente 347 centros vinculados a la red pública de los cuales sólo 65 dependen directamente de la Consejería de Educación y unos 800 centros privados que se financian mediante el sistema de becas que supone la cifra del entorno de 300 millones de euros.

La FAPA Giner de los Ríos denuncia una vez más las ansias privatizadoras de la Consejería que hace dejación de sus responsabilidades educativas con respecto a las necesidades reales de los madrileños y no garantiza la libertad de elección para quienes quieren escolarizar a sus hijos en escuelas infantiles públicas.

Reclamamos que el gobierno de la Comunidad de Madrid haga una política educativa que garantice una oferta pública suficiente de plazas y que se aleje del objetivo de desmontar la red pública a favor de intereses particulares

Madrid, 19 de mayo de 2006